

MEDIENMITTEILUNG

Schwyz, 19. Mai 2022 / Autor: SZKB

Verkauf der Beteiligung an der Immofonds Asset Management AG

Die Schwyzer Kantonalbank (SZKB) verkauft ihre Beteiligung an der Immofonds Asset Management AG.

Die Immofonds Asset Management AG (IFAM) ist in der Fondsleitung und als Asset Managerin von Immobiliendirektanlagen tätig. Die SZKB hat die Beteiligung an der IFAM einer strategischen Überprüfung unterzogen. Das Real Estate Asset Management eines Fonds gehört nicht zu den Kernaktivitäten der SZKB. Sie hat deshalb konsequenterweise entschieden, die IFAM-Minderheitsbeteiligung von 34,5 Prozent an die Zuger Kantonalbank zu verkaufen. Der Übergang an die neue Eigentümerin ist per Mitte Juli 2022 geplant.

Die SZKB führt sehr erfolgreich eigene Wertschriftenfonds und konzentriert sich im Asset Management auf die Weiterführung und -entwicklung dieser SZKB-eigenen Anlagelösungen.

Kontakt für Medien

Matthias Zettel, Leiter Marketing & Kommunikation

Telefon: +41 58 800 22 11 / E-Mail: medien@szkb.ch

Über die Schwyzer Kantonalbank

Die 1890 gegründete Schwyzer Kantonalbank (SZKB) ist die führende Bank im Kanton Schwyz und mit über 600 Mitarbeitenden eine der grössten Arbeitgeberinnen der Region. In 22 Filialen, mehreren Fachzentren und über zeitgemässe digitale Kanäle bietet die SZKB Privat-, Unternehmens- und institutionellen Kunden eine breite Palette von Produkten und Dienstleistungen rund ums Zahlen & Sparen, Finanzieren sowie Vorsorgen und Anlegen. Die SZKB ist eine selbständige Anstalt des kantonalen öffentlichen Rechts. Sie verfügt über eine Staatsgarantie, wird von Standard & Poor's mit einem Rating AA+ bewertet und gehört zu den bestkapitalisierten Banken der Welt. Mehr Infos siehe szkb.ch.